
Волков сразу после боя с Павловичем: «Не ожидал победы.
Может, Серега не узнал меня?»

Все права защищены
22.11.2024

Александр Волков пошутил после победы над Сергеем Павловичем.

«Честно говоря, не ожидал победы. Очень все удачно произошло, везение было на моей
стороне. Видимо, Серега не с той ноги встал сегодня. Может, не узнал меня. Ну, вот
так получилось», − сказал тяжеловес UFC Александр Волков после выхода из октагона.

5 быстрых мыслей о бое Павлович – Волков

Волков раскритиковал менеджеров Павловича: «Я для Сергея неудобный соперник, а
он не отказывается от боев, если ему предложить»


